
 
 

 
内 容：終了式 

     

  

理事長のあいさつ 

 

２年目に向け、気力も十分です。 

 
【講師から】 
・梨栽培は、教えられてすぐにできるものではなく、教科書と実践は違う。 
・１年目の経験を基に２年目に向け、ステップアップして欲しい。 
・サポーター活動などを通じ、積極的に実践して欲しい。 

 
【塾生から】 
 ・２年目は、より深く学び早期就農を目指したい。 
 ・経験をもとに立派な生産者になれるよう引き続き努力していきたい。 

 
～寒い時期の剪定作業から、１年間お疲れ様でした～ 
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